

Jazz- und Moderndance: „Feeling“ gewinnt Regionalliga-Turnier

Saarbrücken. Beim zweiten Saisonturnier der Jazz- und Moderndance-Regionalliga in der Saarbrücker Bruchwiesenhalle belegte die Formation „Feeling“ (TV Rußhütte) am Sonntag von zehn Mannschaften erneut den ersten Platz (Wertung: 2, 1, 1, 3, 1). „Das war eine Berg- und Talfahrt der Gefühle. Nachdem die erste Runde nicht so gut gelaufen ist, haben wir uns in der letzten Runde noch mal gesteigert“, sagte Trainerin Angela Ackermann stolz, „wir haben mehr Energie und Emotionen in den Tanz gesteckt und die Wertungsrichter überzeugt.“ Nach der Vorrunde lagen die Leistungen der Mannschaften so dicht beieinander, dass alle zehn Formationen in der Zwischenrunde nochmal tanzen durften.

Für die Endrunde qualifizierten sich anschließend sieben Formationen, darunter alle teilnehmenden saarländischen Teams. „Preface“ vom TV Elm belegte am Ende Platz sechs (7, 6, 4, 5, 3). „Smart“ (TV Schwalbach) konnte sich vom sechsten/siebten Platz des Vorturniers auf Rang fünf verbessern (5, 5, 5, 7, 5), und „Never Ends“ vom TV Rußhütte steigerte sich vom achten auf den vierten Platz (4, 7, 6, 4, 4). *cjo*



Die Formationen des TV Rußhütte, „Feeling“ (oben) und „Never Ends“ (unten) hatten beim Turnier in der Bruchwiesenhalle ein Heimspiel.

Fotos: SZ/Verein